

Cuba y Paraguay ratifican potencialidades de cooperación

Image not found or type unknown



PL

Asunción, 16 sep (RHC) Autoridades de Paraguay mostraron interés en explorar posibilidades de cooperación con Cuba, dadas las condiciones de ambas naciones para incrementar el atractivo turístico.

La directora de Relaciones Internacionales de la Secretaría Nacional de Turismo de Paraguay, Rosa Sanabria, manifestó esa postura durante una reunión virtual con la viceministra de Turismo de Cuba,

, en el que se convalidó el Memorando de Entendimiento para la Cooperación firmado entre ambos países.

Para el embajador de La Habana aquí, Francisco Fernández Peña, el intercambio fue positivo y reconoció la insistencia de la parte paraguaya en las modalidades de formación de recursos humanos, ecoturismo y operaciones áreas que conecten a los dos países.

El representante cubano ponderó el interés del país suramericano para trabajar en proyectos inversionistas de infraestructura y transportación, así como de operaciones con agencias de viaje y acceso a la modalidad de estudios universitari. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/365206-cuba-y-paraguay-ratifican-potencialidades-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba